

JUZBADO

Un proyecto educativo e innovador que se consolida tras 18 meses de trayectoria

Jornada de puertas abiertas de una escuela alternativa que comenzó su andadura de forma ininterrumpida en septiembre de 2017

REDACCIÓN / WORD

JUZBADO. La Escuela Libre Wayra organizó este fin de semana una jornada de puertas abiertas en Juzbado, para mostrar la actividad docente que viene desarrollando en el municipio de manera ininterrumpida desde septiembre de 2017.

La presentación escolar comenzó con la bienvenida del alcalde, Fernando Rubio, quien destacó que la escuela de Juzbado es un proyecto común y cuyo arraigo en el pueblo repone por fin buena parte de la vitalidad perdida en el mundo rural.

El acto continuó con unas palabras en torno al proyecto educativo y de los fundamentos y principios pedagógicos que rigen esta innovadora propuesta educativa en Castilla y León.

Según los portavoces de la escuela, Juzbado cumple con tres requisitos fundamentales para la puesta en marcha de una escuela alternativa. El primero es el entorno natural, variado y atractivo para poner en marcha actividades en contacto con la naturaleza. El segundo apunta a la calidad y receptividad municipal y, en tercer lugar, los vecinos y gentes de Juzbado han mostrado un cariño y familiaridad con el proyecto que «redondean el quehacer de la escuela».

Buena prueba de ello es el rece-



La jornada concluyó con una comida popular en el salón de actos del Ayuntamiento. :: WORD

tario que están elaborando los más pequeños en colaboración con los vecinos o, en otro orden de cosas, la participación de la escuela en la plantación de árboles que se llevará a cabo la semana que viene durante el Día Internacional de los Bosques, organizado en el marco de la XI Semana Verde de la Universidad de Salamanca.

Durante la jornada de puertas abiertas se aprovechó para presen-

tar en sociedad un audiovisual de la Escuela Wayra, en el que se muestra la trayectoria en Juzbado durante los últimos meses.

Tras un paseo por el pueblo con las familias y los vecinos, en el que los participantes tuvieron ocasión de visitar el Museo de la Falla y el Mirador de la Peña del Castillo, se presentaron en sociedad las instalaciones de la escuela situadas en la antigua Casa del Maestro.

Tras la presentación y la visita a la escuela, las más de 80 personas participantes pudieron disfrutar del espectáculo del payaso y malabarista de la compañía Circo Chiquitín, Pavel González.

La jornada de puertas abiertas finalizó con una abundante y exquisita comida popular para todas las familias y vecinos del pueblo en el salón de actos del Ayuntamiento de Juzbado.

SANTA MARTA DE TORMES

La Escuela de Música ofrece esta tarde un concierto didáctico

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La Escuela de Música de Santa Marta de Tormes ofrece hoy, a las 18:30 horas, un concierto didáctico de flauta traversa y guitarra, en el que alumnos y profesores explicarán el funcionamiento de los dos instrumentos juntos con demostraciones en conjunto e individuales.

Además, el próximo viernes, día 23, el auditorio Enrique de Sena acogerá un concierto de duetos de los alumnos de Canto de la Escuela de Música, a partir de las 19:00 horas.



Un momento de la charla en Santa Marta de Tormes. :: WORD

CHARLA SOBRE ALIMENTACIÓN EN EL CENTRO DE ADULTOS

El Centro de Adultos de Santa Marta ha acogido la conferencia coloquio sobre 'Alimentación saludable, parásitos y enfermedades alimentarias' ofrecida por el profesor de la Universidad de Salamanca en Parasitología Rodrigo Morchón. En ella, se hizo un repaso a los ciclos parásitarios y alimentos que pueden afectar a la salud humana y se ofrecieron una serie de consejos sobre alimentación, precaución e higiene para evitar enfermedades parásitarias.

Adif pone a la venta, mediante subasta pública, seis viviendas de su propiedad

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Adif pone a la venta mediante subasta pública 41 viviendas de su propiedad en Castilla y León, cuyo precio mínimo de licitación oscila entre 19.300 euros y 82.500 euros. De ellas, 6 están en la provincia de Salamanca: dos en Peñaranda de Bracamonte y cuatro en Babilafuente. El resto se encuentran en Ávila (dos en la capital y cinco en San Pedro del Arroyo), León (dos en la capital, una en Astorga, tres en Villamanín y un lote constituido por vivienda, garaje y trastero en Ponferrada), Palencia (siete en la capital), Valladolid (dos en la capital y una en Medina del Campo) y Segovia (once en Orligosa del Pestaño).

Estas actuaciones, que se están desarrollando de forma progresiva, se enmarcan en el plan de racionalización de activos que está llevando a cabo Adif, con el objetivo de mejorar la eficiencia en la gestión de estos activos, generar ingresos y reducir costes.

Este plan incluye medidas como la puesta en valor del patrimonio inmobiliario de la entidad que no forma parte sustancial e imprescindible para el desarrollo de su actividad.

El cupón de la ONCE deja un premio de 20.000 euros en Béjar

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El cupón de la ONCE del domingo 18 de marzo ha repartido 20.000 euros en Béjar, correspondiente a un cupón vendido a través del Terminal de Punto de Venta (TPV).

La vendedora de la ONCE Aurelia Villaosla Redondo es quien ha llevado la ilusión y la suerte a Béjar. La trabajadora de referencia ejerce la venta de productos de juego de la ONCE desde junio de 2004.

La ONCE cuenta en el ámbito de la Dirección de Salamanca con 1.511 afiliados, de los que 248 son ciegos totales y el resto deficientes visuales, y 197 vendedores afiliados y discapacitados, quienes cada día, al igual que Aurelia Villaosla, al pronunciar las palabras «gracias y suerte», desean que los clientes vean convertidos en realidad sus sueños e ilusiones.

Desde la ONCE recuerdan que el próximo viernes, día 23, existe la oportunidad de poder ganar un premio de 17 millones de euros gracias al sorteo del Eurojackpot.